

VOUS ÊTES MERVEILLEUX



Laissez tomber un caillou dans un étang immobile et observez l'ondulation voyager, s'étendre tel un cercle infini.

Les pensées et les actions sont comme des pierres lancées dans les eaux immobiles. Elles créent des ondulations qui s'agrandissent et se développent à mesure qu'elles grossissent.

Tout ce que nous faisons et pensons affecte les personnes dans notre vie Et leur réactions affectent les autres à leur tour.

L'impact que vous avez sur le monde est plus important que vous ne puissiez jamais l'imaginer.

Les choix que vous faites ont des conséquences de grande envergure. Chaque transformation, comme chaque ondulation, a un point d'origine qui se trouve dans votre cœur.

Un nouveau millénaire est arrivé et un grand réveil spirituel a commencé. Partout les gens cherchent des réponses : à la vraie nature de nos âmes, à ce que le créateur a avoir avec nos vies.

Vos petites contributions peuvent vraiment affecter de grands changements.

L'Étang est le monde.

Votre cœur est le caillou.

L'ondulation est l'amour et l'intuition positive que vous envoyez avec chaque battement du cœur.

Louis WAN DER HEYOTEN

Ce dimanche 10 mai 2020 à 9h00

Le monde d'Avant ne sera plus. Aujourd'hui, nous devons VIVRE la Nouvelle Terre et le Nouveau Ciel.

Je suis RENOUVELÉ !!!